

Veranstaltungen 2021/22

ARCHITEKTUR UND BAUINGENIEURWESEN



Vorträge

14. Oktober 2021 19:00 Uhr	Gespräch zum Architekturpreis «Beton 21» mit den Preisträgern Bearth & Deplazes und Gästen
28. Oktober 2021 19:00 Uhr	Fachhochschulzentrum – Das Siegerprojekt
4. November 2021 19:00 Uhr	Fachhochschulzentrum – Der digitale Wettbewerb
24. Februar 2022 19:00 Uhr	Dozierende der FH Graubünden Wertvolle Tragwerke erhalten ABGESAGT
24. März 2022 19:00 Uhr	Ivo Bischofberger , dipl. Bauingenieur FH/BWI Gianfranco Bronzini , dipl. Bauingenieur FH/SIA REG A Bondo, Schutz und Wiederaufbau
21. April 2022 19:00 Uhr	Michael Meier Architekt FH/SIA/BSA, Meier Hug Architekten, Zürich Projektbeziehungen in der Architektur
19. Mai 2022 19:00 Uhr	Roger Boltshauser Dipl. Arch. ETH/SIA/BSA, Boltshauser Architekten, Zürich In die Zukunft bauen

Veranstaltungsort der Vorträge:

FH Graubünden, Aula, Standort A, Pulvermühlestrasse 57, 7000 Chur
Die Vorträge finden donnerstags statt. Freier Eintritt, **Anmeldung erforderlich**.

Aufgrund der momentan einzuhaltenden Sicherheitsabstände ist die Anzahl Plätze beschränkt.
Bitte um Anmeldung über die Website: fhgr.ch/events-ibar

Ausstellungen und Tagungen

11. Oktober 2021 bis 21. Oktober 2021	Ausstellung Architekturpreis «Beton 21» Ort: FH Graubünden, Foyer Standort A, Pulvermühlestrasse 57
25. Oktober 2021 bis 5. November 2021	Ausstellung Fachhochschulzentrum Ort: FH Graubünden, Foyer Standort A, Pulvermühlestrasse 57
18. Mai 2022	Fachtagung Tief.Bau.Tex.6 Ort: FH Graubünden, Standort A, Pulvermühlestrasse 57

Freier Eintritt zu allen Ausstellungen und Tagungen.

Vortragsreihe «Architektur-Diskurs»

Onlineveranstaltungen **Link und Programm unter fhgr.ch/architekturtheorie**

Weitere Informationen

fhgr.ch/events-ibar

Zu allen Veranstaltungen werden Einladungskarten versandt.



Veranstaltungen 2021/22

ARCHITEKTUR UND BAUINGENIEURWESEN

Architektur und Bauingenieurwesen: Gegenwart, Zukunft, Vergangenheit

Gegenwart: Für den Unterricht an der FH Graubünden bedeutete die Corona-Krise einen gewaltigen Schritt in die Zukunft. Die letzten drei Semester unterrichteten wir mehrheitlich online. Wie sich das in Zukunft entwickeln wird, ist eine offene Frage. Was jedoch bestehen bleibt: Die IBAR-Vorträge werden nach Möglichkeit vor Ort durchgeführt als auch – und das ist der Schritt in die aktuelle Zukunft hinein – online übertragen.

Zukunft: Die FH Graubünden plant für den Standort Pulvermühlestrasse ein neues Hochschulzentrum. Im Rahmen der ersten Veranstaltung wird das Siegerprojekt und eine Woche später der vollständig digitale Architekturwettbewerb vorgestellt. Wir alle sind selbst sehr gespannt, natürlich auf das Siegerprojekt, aber auch darauf, einen weiteren Schritt der Digitalisierung kennenzulernen.

Vergangenheit: Bei aller Begeisterung für das neue Hochschulzentrum und die digitalen Fortschritte darf man nicht vergessen, dass die Baukultur der Vergangenheit erhalten werden muss. Bei der Gemeinde Bondo stellt sich die Frage, ob das Dorf erhalten werden kann und wenn ja, zu welchem Preis.

Abbildung Vorderseite: Imad Lifa, Institutsleiter IBAR

FH Graubünden, Pulvermühlestrasse 57, 7000 Chur